

2026（愛知/名古屋）アジア大会機運醸成イベント

実施日：2022年3月25日（金）

みんなで盛り上げよう！

3月25日（金曜日）、今池ガスホール（今池ガスビル9階）で愛知県・名古屋市主催による「第20回アジア競技大会（2026/愛知・名古屋）みんなが主役！応援セミナー」が開催されました。

元プロ卓球選手の水谷隼さんと小牧市出身の体操選手の寺本明日香さん、本学健康スポーツ科学科の久保助教の3人で、パネルディスカッション「みんなで盛り上げよう！！アジア競技大会愛知・名古屋」が催されました。

ディスカッションでは、アスリートならではのホスピタリティに関する体験談や、県民や市民がどのようにアジア大会に参加できるかなどが議論され、4年後に開催される愛知・名古屋2026アジア競技大会に向けて熱いトークが繰り広げられました。

パネルディスカッションが終わると、参加いただいた県民・市民の方々から複数の質問が投げかけられ、盛会に終了しました。

また、ディスカッションの中で寺本さんが今後注目する選手として名前を挙げた地元・愛知県出身の笠原有彩選手

（レジックスポーツ）が翌月の全日本体操競技選手権で9年ぶりの高校生新女王に輝きました。

第20回アジア競技大会 応援セミナーを開催！！

水谷準さん（元プロ卓球選手）

寺本明日香さん（体操選手）

久保助教でパネルディスカッション!!

アジア競技大会の開催意義や特徴・魅力、県民ができる選手・応援団を迎える雰囲気作りについて、県民・市民、パネリストと共に考える場となりました。



パネルディスカッションでの一幕（名古屋市今池ガスホールにて）

写真右から寺本明日香さん、水谷準さん、久保助教



パネリストとアシスタントで参加したゼミ長たちと記念撮影

写真右から水谷さん、金城さん、久保助教、寺本さん